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這次，我終於做到了……經過多次的訓練和練習，我成功學會了自己一個人騎自

行車。為什麼我會上學會騎自行車呢？因為騎自行車可以方便可出行，比走路更方

便，你可以減少碳排放，就能減少全球暖化和溫室效應。因此我想學會騎自行車。 

 

一開始我很興奮，覺得騎自行車很簡單，可是我低估了它……首先，我騎着騎就

從自行車摔下來，好幾次都這樣，我的心情越來越低落。正想放棄的時候，我的腦子

出現了一個靈感：第一，拿兩根柱子走獨木橋；第二，如果能成功三次就可以試着放

下柱子靠雙手去走那個獨木橋；第三，成功的話可以再次騎上自行車看看能不能夠騎

兩至三圈。 

 

我成功了！我成功了！ 

 

這次，我終於做到了，在第八十五遍，花費了三個多小時，練得滿身都是摔傷和

擦傷。成功的時候，我欣喜若狂，實在是太開心了。感覺身上的傷一點都不痛，是成

功的過程。 

 

在這件事裏，我明白了兩個道理：第一個是「失敗乃成功之母。」第二個是只要

你不放棄，這件事就會有可能成功。   

 


